
 Einbau z.B. in Schaltkästen auf Masten oder in Schaltschränken im Außenbereich
Installation e.g. in switch boxes, on masts or in outdoor cabinets

 Zur stabilen Befestigung der Trennfunkenstrecke in der Anlage
For stable fixing in the installation

 Aus witterungsbeständigen Materialien
Made of weather resistant materials

 Einfacher Austausch bei Wartung
Easy replacement in case of maintenance

Produktbeschreibung
Der Halter TSF-H1-M8 dient zur Fixierung der LEUTRON Trennfunkenstrecken der Baureihe TSF 50 und TSF 
100. Die Trennfunkenstrecken lassen sich im Halter fest verschrauben. Der Anschluss des Kabels mit Ring-
kabelschuhen erfolgt an 100 kA (10/350µs) blitzstromtragfähigen Anschlussbolzen.
Die Trennfunkenstrecke wird in den Halter gesteckt und mit Muttern fixiert. Das Befestigungsmaterial und die 
Bügel sind aus korrosionsbeständigem rostfreiem Stahl. Das isolierte Unterteil wird mit M5-Schrauben auf 
einem Unterteil befestigt. 
Vorteilhaft ist, dass die Trennfunkenstrecke sicher und fest im TSF-H1-M8 Halter verankert ist und nicht lose 
über Kabel befestigt ist. Auch ist damit die turnusmäßige Kontrolle wesentlich vereinfacht und ein einfacherer 
Austausch im Reparaturfall möglich. 

Product description
The holder TSF-H1-M8 is suitable to fix GDT-spark gaps of type TSF 50 and TSF 100 by nuts and washers 
included in the delivery. The terminal thread studs are 100 kA (10/350µs) lightning impulse current resistant for 
cable connections with ring cable shoes. 
All mounting materials are of corrosion resistant stainless steel and included in the delivery. The isolated base 
part of the holder can be fixed by M5 stainless steel screws.  
Most advantage is that the TSF GDT-spark gap is strongly fixed and not flexible connected by cables. By that 
periodical controls are much easier and a more simple replacement is possible. 
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Halter für Trennfunkenstrecken der Serie TSF / Holder for isolating spark gap type TSF

Praktisches Zubehör für Trennfunkenstrecken Useful accessory for isolating spark gaps



Anwendung:
Application:

Halterung für Trennfunkenstrecken TSF 50 und TSF 100
Holder for isolating spark gaps of TSF 50 und TSF 100

Typ/Type TSF H1-M8
Artikel-Nr:/ Part No. 44 91 76

Material

Materials

Unterteil aus nicht entflammbaren Kunststoff PA 6.6, Schwarz; UL V94-0
Winkel und Schrauben aus rostfreien Edelstahl (VA)
isolated part made of non flammable plastic material PA 6.6, black; UL V94-0
brackets and screws made  of stainless steel (VA)

Montage
Mounting

Schraubmontage (M5) im Lieferumfang enthalten
screw mountings (M5) included in delivery amount

Abmessungen / Dimension
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